



**5 Pièces**

**130 m<sup>2</sup>**

**Réf. 185**

**734 000 €**

**Molietts-et-Maâ**  
Maison à vendre (40660)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un environnement calme, cette récente maison d'architecte bénéficie d'un emplacement idéal, à proximité des commodités et de pistes cyclables menant directement aux plages de Moliets-et-Maa. Configurée de plain pied, elle propose 130m<sup>2</sup> dont une lumineuse pièce de vie déplaçonnée et ouverte sur la terrasse couverte. Côté nuit, 3 chambres se partagent une salle de bain avec douche. S'ajoute une suite parentale avec dressing et salle d'eau. Le terrain arboré d'environ 585m<sup>2</sup> accueille un jacuzzi et un boulodrome, le tout entouré de pins et bercé par le chant des grillons. Comme un air de ...

In a quiet environment, this recent architect-designed house benefits from an ideal location, close to amenities and cycle paths leading directly to the beaches of Moliets-et-Maa. Configured on one level, it offers 130m<sup>2</sup> including a bright living room with an open ceiling and opening onto the covered terrace. On the night side, 3 bedrooms share a bathroom with shower. There is also a master suite with dressing room and shower room. The wooded grounds of approximately 585m<sup>2</sup> have a jacuzzi and a bowling alley, all surrounded by pine trees and lulled by the song of crickets. Like a holiday ...

## ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

